



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Oktober 2024	Media	Singgalang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 24 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Warga Pariaman Dirikan Taman Baca Guna Edukasi Anak Sejak Dini

PARIAMAN - Warga di Desa Air Santok, Kecamatan Pariaman Timur, Kota Pariaman, Ai Kurnia Sari mendirikan taman baca di rumahnya. Hal itu dilakukan guna mengedukasi anak di daerah tersebut agar gemar membaca sejak dini serta meminimalisir ketergantungan generasi muda dari pengaruh gawai.

Saya ingin anak-anak suka membaca dan meminimalisir bermain 'game' (permainan) di gawai oleh anak-anak," kata Ai Kurnia Sari di Pariaman, Rabu.

Ia mengatakan motivasi dirinya mendirikan taman baca tersebut karena berdasarkan data minat baca penduduk Indonesia masih rendah sehingga untuk meningkatkannya dapat dilakukan dengan hal kecil salah satunya menyediakan bacaan dan melaksanakan kegiatan yang menarik bagi anak.

Menurutnya bermain di gawai dapat mengurangi waktu produktif anak baik untuk membaca dan belajar maupun aktivitas lainnya yang dapat membantu perkembangan tubuh dan otak anak.

Dengan bacaan yang menarik serta diikuti dengan kegiatan yang didahului dengan membaca sebagai media mencari informasi maka kecintaan terhadap membaca pada anak akan semakin tumbuh.

"Kami sediakan bacaan menarik, kami juga melaksanakan kegiatan kreatif salah satunya membuat kue (yang disukai anak) namun sebelum kegiatan itu dimulai anak-anak diminta membaca bahan yang diperlukan dan cara membuatnya," katanya.

Ia menyebutkan pada awal taman baca tersebut berdiri sekitar dua tahun lalu koleksinya hanya 100 buku namun karena dirinya mempromosikan kegiatannya di media sosial banyak warganet mendonasikan buku sehingga saat ini jumlah buku di rumah baca itu telah mencapai 2.500 koleksi.

"Kami tidak saling kenal secara langsung, kenal hanya melalui Facebook dan Instagram saja tapi mereka simpati dengan apa yang kami lakukan," ujarnya.

Ia menambahkan koleksi buku di taman baca yang diberi nama Taman Baca Masyarakat Lambang tersebut saat ini beragam mulai yang sifatnya umum, buku anak, hingga buku tentang agama Islam.

Karena keterbatasan ruangan, Ai memanfaatkan ruang tamu sebagai lokasi memajang buku serta teras rumah dijadikan ruang baca.

Salah seorang ibu di daerah itu Harmila Ningsih mengatakan dia sering mengantarkan anaknya ke rumah baca tersebut.

Menurutnya kehadiran rumah baca tersebut telah membantunya dalam menanamkan kesukaan terhadap buku kepada anaknya. Selain itu, lanjutnya rumah baca tersebut juga membantunya mengurangi penggunaan gawai oleh anaknya di luar jam sekolah.

Terpisah, Kepala Bidang Pendidikan Usia Dini dan Pendidikan Non Formal, Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Pariaman Yurnal mengatakan pihaknya mengapresiasi peran aktif warga dalam meningkatkan minat baca pada anak usia dini di daerah itu. Ia menyampaikan seluruh pihak dapat membantu meningkatkan minat baca warga dengan membiasakan kegiatan membaca kepada anak sejak dini. Demikian antara. (*008)



Tanggal	24 Oktober 2024	Media	Singgalang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : KAMIS

TANGGAL : 24 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PERINGATAN DI KOTA PARIAMAN BERLANGSUNG KHIDMAD

Santri Kini Harus Menyambung Juang Para Pendahulu

PARIAMAN - SINGGALANG

Asisten II Bidang Pendidikan dan Pembangunan Umum Kantor Wali Kota Pariaman, Elvis Candra membuka Peringatan Hari Santri 2024 yang diselenggarakan Kankemenag Kota Pariaman. Kegiatan berlangsung khidmad, di halaman Kankemenag Pariaman, Selasa (22/10).

Elvis Candra membacakan sambutan tertulis Menteri Agama RI yang mengatakan, pada Peringatan Hari Santri 2024 ini, Kementerian Agama mengusung tema "Menyambung Juang Merengkuh Masa Depan". Tema tersebut adalah sebuah penegasan bahwa santri masa kini memiliki tugas untuk meneruskan perjuangan para pendahulu telah berjuang tanpa kenal lelah demi kemerdekaan dan keutuhan bangsa.

Menyambung juang bukan hanya berarti mengenang, tetapi juga beraksi dengan semangat yang sama dalam meng-

adapi tantangan zaman modern. Jika para pendahulu berjuang melawan penjajah dengan angkat senjata, maka santri saat ini berjuang melawan kebodohan dan kemunduran dengan angkat pena.

Jika para pendahulu telah mewariskan nilai-nilai luhur untuk bangsa, maka santri masa kini bertanggung jawab untuk tidak sekedar menjaganya, melainkan juga untuk berkontribusi dalam membangun masa depan masyarakat yang lebih baik.

Masa depan Indonesia ada dipundak kalian. Maka saya berharap Hari Santri Tahun 2024 ini menjadi momentum untuk memperkuat komitmen kita semua, khususnya para santri dalam merengkuh masa depan dan mewujudkan cita-cita bangsa.

Santri harus percaya diri karena santri bisa menjadi apa saja. Santri bisa menjadi presiden, dan kita punya presiden yang berlatar belakang santri, yaitu KH. Abdurrahman Wahid atau Gusdur. Santri juga bisa menjadi wakil presiden, dan kita punya wakil presiden berlatar belakang santri, yaitu KH. Ma'ruf Amin.

Kankemenag Kota Pari-

aman H. Rinalfi mengtakan, peringatan Hari Santri Kota Pariaman dimeriahkan dengan lomba Fahmil Quran dan kejuaraan cabang olahraga tenis meja, putra dan putri, diikuti puluhan santri tingkat pendidikan Ulya dan tingkat pendidikan Wustha mewakili lima pondok pesantren.

Pemenang kejuaraan tenis meja putra tingkat pendidikan Ulya, Hayatullah Khomaini Pondok Pesantren (Ponpes) Ny. Darusalam meraih juara pertama, Muhamad Haiqal Kamal Ponpes Ny. Darusalam meraih juara kedua dan Asraf Biabdihi Ponpes Syekh Burhanuddin Al Muhajirin meraih juara ketiga.

Tenis meja putri, Keyla Yulia Hendra Ponpes Syekh Burhanuddin Al Muhajirin meraih juara pertama, Asmahanil Humaida Ponpes Syekh Burhanuddin Al Muhajirin meraih juara kedua dan Naila Raihana Ponpes Ny. Darusalam meraih juara ketiga.

Pemenang lomba Fahmil Quran, tim Ponpes Syekh Burhanuddin Al Muhajirin meraih juara pertama, tim Ponpes Nurul Yakin Darussalam meraih juara kedua dan tim Ponpes Nurul Yakin Hasanyah meraih

juara ketiga.

Pemenang kejuaraan tenis meja putra tingkat pendidikan Wustha, Raja Agusalim Safar Ponpes Ny. Darusalam meraih juara pertama, Mulky Amri Ponpes Ny. Hasaniyah meraih juara kedua dan Rabil Maulana Ponpes Ny. Darusalam meraih juara ketiga.

Kejuaraan tenis meja putri, Umatul Khairiyahnur Ponpes Syekh Burhanuddin Al Muhajirin meraih juara pertama, Sovia Putri Pertiwi Ponpes Syekh Burhanuddin Al Muhajirin meraih juara ke dua dan Hafizatuluddin Ponpes Ny. Darusalam meraih juara ketiga.

Pemenang lomba Fahmil Quran tingkat pendidikan Wustha, tim Ponpes Syekh Burhanuddin Al Muhajirin meraih juara pertama, tim Ponpes Nurul Yakin Darusalam meraih juara ke dua dan tim Ponpes Nurul Yakin Hasaniyyah meraih juara ketiga.

Pada kesempatan itu, Rinalfi menyerahkan bantuan dana insentif pendidikan kesetaraan Pondok Pesantren dan dana insentif tenaga pendidik dan ketenaga pendidik kepada 8 guru agama, setiap guru agama menerima senilai Rp 2,5 juta. (502)



PIAGAM

Asisten II kantor Wali Kota Pariaman Elvis Candra diampingi Kankemenag Kota Pariaman H. Rinalfi menyerahkan piagam dan

